



QUIÑENCO S.A.

Francisco Pérez Mackenna, gerente general de Quiñenco:

“El momento es complejo, pero nos encuentra en una posición sólida”

- En la Junta de Accionistas, Pérez Mackenna expresó que ninguna empresa está ajena a los efectos de la crisis mundial, pero la consistente trayectoria de creación de valor y diversificación del holding le otorga mayor flexibilidad para adaptarse a las circunstancias.
- Carolina García de la Huerta fue electa como nueva integrante del directorio de Quiñenco. El presidente del directorio, Andrónico Luksic Craig, calificó esta nominación como “un paso más en la línea que hemos trazado, de ir incorporando más mujeres a la alta dirección de nuestras compañías”.

Santiago, 30 de abril de 2020.- “Nos encontramos en un momento difícil, único en los últimos 100 años de nuestra historia”. Con esta frase, referida a la crisis sanitaria por el Covid-19 y sus efectos en la economía mundial, Francisco Pérez Mackenna, gerente general de Quiñenco, inició su cuenta ante la Junta de Accionistas de la compañía, que estuvo presidida por Jean-Paul Luksic y que se llevó adelante de manera 100% virtual.

“Chile y el mundo están siendo afectados por una pandemia que, junto con recordarnos la fragilidad del ser humano, amenaza a la economía global”, reflexionó Pérez Mackenna previo a profundizar sobre los resultados de la compañía y sus empresas durante el ejercicio 2019.

El gerente general de Quiñenco aseguró que la estrategia de diversificación, tanto a nivel de negocios como de mercados, sumada a la consistente creación de valor a lo largo de los años, permite a la compañía hacer frente al difícil escenario económico actual. “Si bien, como todas las empresas, estamos expuestos a una situación global compleja, esta diversidad nos otorga una posición ágil y flexible, con una buena capacidad para ir afrontando las amenazas y respondiendo a las oportunidades a medida que la economía mundial se vaya reactivando”, afirmó.

Quiñenco cerró el año con un incremento en sus utilidades de 16,4% en relación al 2018, alcanzando los \$210 mil millones, que se explican por el buen desempeño de la mayor parte de sus segmentos de negocio. También contribuyó al resultado del holding en 2019 la venta de la totalidad de su participación en el negocio de seguros, que dejó para la empresa una utilidad después de impuestos de \$14.289 millones.

Nueva directora

La Junta de Accionistas también tuvo la responsabilidad de elegir al directorio de la empresa, que seguirá compuesto por Andrónico Luksic Craig (presidente), Jean-Paul Luksic Fontbona (vicepresidente), Nicolás Luksic Puga, Andrónico Luksic Lederer, Hernán Büchi Buc, Pablo Granifo

Lavín y Matko Koljatic Maroevic (independiente). A ellos se suma como nueva directora Carolina García de la Huerta Aguirre, periodista de la Universidad Católica de Chile, con una amplia trayectoria en medios, así como en comunicación estratégica y gestión de crisis.

García de la Huerta fue fundadora de la empresa Nexos, de la cual fue socia hasta el año 2014, cuando asumió como gerenta de Asuntos Corporativos y Comunicaciones de Quiñenco, cargo que ocupó hasta diciembre de 2019. Desde entonces, ejercía como asesora del directorio de la empresa e integra el directorio de la Fundación Luksic. Entre 2013 y 2017, formó parte del directorio de Canal 13, siendo su presidenta desde febrero de 2014 hasta abril de 2015.

Tras la designación de Carolina García de la Huerta, el presidente del directorio de Quiñenco, Andrónico Luksic Craig, dijo que este "es un paso más en la línea que hemos trazado de ir incorporando más mujeres a la alta dirección de nuestras compañías. Carolina tiene una destacada trayectoria profesional, conoce muy bien a Quiñenco y sus filiales. Estoy seguro que será un gran aporte en esta nueva etapa".

Mayor detalle de los resultados anuales de Quiñenco S.A. y sus filiales en el siguiente link: [Quiñenco reporta utilidades por \\$210.049 millones en 2019](#)

Acceda aquí [a la memoria anual y estados financieros de Quiñenco S.A. 2019](#)

Quiñenco es uno de los conglomerados empresariales más grandes y diversificados de Chile, con activos consolidados por aproximadamente US\$63.700 millones. Participa en empresas líderes de los sectores financiero, bebidas, manufacturero, energía, transporte y servicios portuarios que en conjunto emplean a más de 68 mil personas en Chile y el extranjero. Más información en www.quinenco.cl